

# LA PROTESTA

BUENOS AIRES, JUEVES 29 DE ABRIL DE 1903

Nº 1631

## La situación actual

Desorientación burguesa.—Resurgimiento proletario

El 1º de Mayo

A medida que se aproxima el 1º de Mayo, fecha en que los proletarios hacen recordar a los burgueses sus infamias, en nutritas reuniones obreras que vienen sucediéndose actualmente en Buenos Aires y en el interior de la República, el entusiasmo revolucionario resurge, entreviviéndose jornadas de rudos combates por la libertad y la justicia.

Dignamente lo Poderoso informa al público todo lo que se necesita para prepararla por la consecución de libertades anuladas por las clases parasitarias de la República. La que entre los escritos del capitalismo y del Estado se levanta potente el espíritu de protesta contra la acción genocida del Consejo Deliberante de la policía, del gobierno y de los grandes accaparadores de la producción, siempre asiduos de riquezas y de dominación sobre las masas populares.

Mesores hemos ido a las asambleas proletarias para escuchar las razones por las cuales resulta ser antihumana y criminal la pretensión actual de los capitalistas y de los mandatarios. Y hemos sentido verdades porque efectivamente es inadmisible todo cuanto intentan establecer hoy los poderes in-

stitucionales que establecen ordenanzas vigentes.

— Informó el autor de la minuta

de que la legislación creada por el aumento de precio del pan levantado una protesta general y que es de incumbencia de los poderes municipales evitar por los medios posibles el encarecimiento de los artículos de primera necesidad, que perjudica a las clases menesterosas.

— Hace presente que también es necesario adoptar medidas contra las fábricas de pan que elaboran el artículo en malas condiciones de higiene, violando flagrantemente las ordenanzas que rigen al respecto.

Según la ordenanza municipal causante del general descontento, no se podrá hacer en pasos ni dar mirada como tampoco pronunciar una frase, sin incurir en infracción a las disposiciones y ser por consiguiente castigado con días de arresto o multa. El que esté en la calle y vea que el pan no sea todo un remedio para distinguir al atacado de enfermedades contagiosas del hombre sano, encarájese inmediatamente en la cárceles. Se podía aprobar un código de penalidades municipales más brutal, coercitivo y ridículo a la vez.

Por otra parte, admitiendo todavía que en lo futuro inmediato desaparezcan los pobres e inválidos que hoy imploran la limosna, que nadie caiga en infracción de disposiciones reglamentarias contenidas en el Código de Alimentación, el señor Guiraldes, con el objeto de poder satisfacer las necesidades de la gente pobre, en cualquier emergencia en que pudiera escasear el artículo, como sucederá en el presente caso.

— Apoyado por unanimidad el proyecto de minuta se aprueba sobre tablas, con el agregado propuesto por el señor Romero.

Prescindimos de discutir la eficacia del Código, ya que estos señores quisieron adoptarla, ya que nadie le escapó de la vista la iniquidad de los burgueses y la importancia de procedimientos tan extremos.

Preguntamos: ¿Qué significa esa minuta y qué se proponen hacer las autoridades municipales con medidas tan despreciables y ridículas? ¿querían engañar una vez más a los pobres, paciente y vejado?

Sea lo que sea, la burguesía re-

dá que el oleaje proletario co-

mete a la fuerza al resguardar a

la clase capitalista de posibles reivindicaciones obreras, exhibe su deseo de evitar un resurgimiento rebeldé que pese a los mejores y más fuertes.

Lo que fue afirmado en el Con-

sejo Deliberante en verano de 1902

que el Poderoso al tratar la

minuta de la situación, al responder a

los trabajadores, que por su

parte se había hecho visible,

Lo que fue afirmado en el Con-

sejo Deliberante lo hemos dicho

primero nosotros, unos cuan-

tos acaparadores de cereales y

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares

sodomitas todos en su fin, sobre

su verdad crean y vota cierta su-

miedad el vigilante o el comisario,

haciéndole pagar cara su ino-

cencia!

Este es previsto por los tra-

bajadores y por eso se alistan a em-

prender la lucha; comprenden que

es necesario oponerse y triunfar

a todo costo.

En las reuniones a que nos ha-

mos asistido, en los talleres, en

las fábricas, en la calle y Coqueta

se ha oye comentar y protestar

contra tantas iniquidades. La agi-

tación que se promueve resulta a

la vista, y obliga a la prensa en

general a preocuparse de la situa-

ción creada.

Por eso, todos los diarios

burgueses, prostitutos y militares



# 10 DE MAYO DE 1909

## PROLETARIOS:

En avalancha como un torrente de ardiente lava, marchamos todos á la conmemoración de la gran fecha.

y sea ella, fecha de conquistas, fecha de batalla, como lo fué la del año de Chicago, año de esperanzas, año fecundo que señala el principio de la época de las reivindicaciones proletarias.

Entonemos en coro nuestro himno, himno de combate, himno triunfal, himno de gloria;

Sean nuestras penas, motores de agresividad y azoten nuestros uijares los dolores para que sin vacilar carguemos sobre la buguesa parasitaria y los gobernantes opresores.

Somos los dioses del siglo, los creadores de todo, y cual Júpiter lancemos los rayos mortíferos de nuestros odios sobre los que en el templo del trabajo no hacen ofrendas y en él trafican

como los mercaderes de todas las religiones, los negociantes del dolor y la miseria, los fariseos que adoran al corrupto y sensualista Ocio.

Tenemos la fuerza, la fuerza que crea, la fuerza que produce, fuerza que sostiene, vigencia y virilidad, verdugos y traficantes. Empleemos nuestra fuerza en destruir, en derribar, que bastante hemos creado para que otros lo aprovechen.

## TRABAJADORES:

### A LA MITIN DEL 1º DE MAYO

A protestar en la vía pública contra las opresiones y tiranías.= A reivindicar el producto de nuestros sudores  
A conquistar nuestra libertad. = Seamos hacha que raja; tea que incendia; maza que aplasta; seamos rayo

que alumbrá y mata.

Cantemos nuestros odios y nuestros triunfos, y hagamos PROTESTA-ACCION, que es la única protesta de los que se saben amos y  
viven como esclavos.

### ¡AL MITIN TODOS!

### LA PROTESTA

NOTA.—La manifestación organizada en esta capital por la Federación Obrera partió el 1º. de Mayo á las 2 p. m. de la plaza López y se dirigió por las calles Avenida de Mayo, Elíte Ríos, Callao, Córdoba, Libertad, Paraguay, Paseo de Julio a la Plaza

Mezim, en donde harán uso de la palabra los oradores designados al efecto.

Oficinas: Libertad 837

Suscribíos á LA PROTESTA, diario anarquista.

EJÉNTOS ATRES